

# BERITA TERBARU

## Kapolsek Parungkuda Galang Komunikasi dengan Masyarakat Melalui 'Jumat Curhat' di Masjid Darussolihin

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 15:13



*Kapolsek Parungkuda Galang Komunikasi dengan Masyarakat Melalui 'Jumat Curhat' di Masjid Darussolihin*

Parungkuda, 24 November 2023 - Pukul 10.30 WIB hari ini, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO, S.H., M.H, memimpin kegiatan istimewa "Jumat Curhat" di Masjid Darussolihin Bojongkokosan, Kecamatan

Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dirancang sebagai wadah bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian, dengan tujuan menjalin kerjasama dan memperkuat hubungan antara Polsek Parungkuda dan warga.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Parungkuda menyampaikan beberapa hal terkait situasi Kamtibmas di wilayahnya. Beliau juga membuka ruang curhat bagi warga, baik terkait laporan aduan maupun untuk sekadar sharing atau konsultasi. Kegiatan ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, yang dijuluki AA DEDE \_PRESISI\_CURHAT DONG, menekankan pentingnya komunikasi dan pelayanan kepada seluruh elemen masyarakat.

Tanggapan dari Staff Kecamatan Parungkuda sangat positif. Mereka menyampaikan terima kasih kepada Kapolsek Parungkuda atas inisiatifnya untuk berkomunikasi dan mendengarkan curhatan masyarakat. Pada kesempatan tersebut, masyarakat juga mengapresiasi kinerja Kepolisian dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Parungkuda.

Dalam tanggapannya, Kapolsek Parungkuda menyatakan komitmen Polseknya untuk terus menjaga Kamtibmas. Beliau menjelaskan bahwa kegiatan rutin seperti patroli malam akan ditingkatkan, khususnya pada jam-jam rawan kriminalitas. Kapolsek juga meminta bantuan, dukungan, dan informasi dari masyarakat untuk menjaga keamanan bersama.

Dengan adanya kegiatan "Jumat Curhat" ini, diharapkan hubungan yang lebih erat antara Polsek Parungkuda dan masyarakat dapat terjalin, menciptakan keadaan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Parungkuda.